



Así vivimos el Festival Nacional de Máscaras Danzantes

Estimado equipo,

Del 14 al 16 de noviembre, el aire se llenó de fiesta. Si tuvieron la oportunidad de ver las Calendas, saben de lo que hablamos: un río de colores, máscaras talladas a mano y zapateado que recorrió nuestras calles.

Grupo Neria estuvo ahí, presente y orgulloso, patrocinando la 5^a edición del Festival Nacional de Máscaras Danzantes.

Fue un encuentro de mundos. Vimos nuestras tradiciones veracruzanas, representadas por los Santiago de Ixhuatlán del Café (quienes abrieron el festival), mezclarse con culturas tan lejanas como la de Japón y España, y tan hermanas como la de Colombia, Costa Rica, Puerto Rico y Perú.

Lo que nos llevamos en el corazón: Ver a más de 100 mascareros, 1500 danzantes y 40 danzas tradicionales de todo el país (Oaxaca, Michoacán, Morelos, Estado de México, Guerrero, Jalisco, Chiapas, Puebla, Tabasco, San Luis Potosí y Veracruz) recordándonos que cuidar nuestra cultura es tan importante como cuidar nuestra tierra.

Este evento único en México fue posible gracias al esfuerzo de muchos, y en Grupo Neria estamos felices de haber puesto nuestro grano de arena para que la tradición siga viva.

¡Sigamos comprometidos con nuestra identidad!

